

# Senyuman Lebar Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Hadir Ditengah Masyarakat

Sukabumi - [NYALINDUNG.INDONESIASATU.ID](https://nyalindung.indonesiasatu.id)

Oct 1, 2023 - 11:45



*Senyuman Lebar Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Hadir Ditengah Masyarakat*

Nyalindung, 1 Oktober 2023 - Hari Minggu ini, pukul 10.00 WIB, di Kampung Cimentrik, Rt. 003/003, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, Brigadir Agus Ruslandi, SE, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, aktif melaksanakan kegiatan DDS (Door to Door Sistem).

Dalam kunjungannya door to door ke rumah-rumah warga, Brigadir Agus Ruslandi memberikan beberapa himbauan yang sangat penting untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Poin-poin penting dalam himbauan tersebut antara lain:

1. **Kerjasama Warga dengan Bhabinkamtibmas:** Warga diminta untuk aktif bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kehadiran polisi di tengah masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman.
2. **Laporan Kejadian Menonjol:** Agar masyarakat memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika ada kegiatan atau kejadian yang mencurigakan atau menonjol. Hal ini akan membantu dalam menjaga keamanan wilayah.
3. **Mengatasi Redikalisme:** Bhabinkamtibmas juga menghimbau agar masyarakat tetap waspada terhadap paham radikalisme dan terlibat aktif dalam pencegahan serta menjaga keamanan bersama.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Masyarakat diingatkan agar tidak mudah tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri.
5. **Menghapus Bahaya Narkoba:** Peran serta warga sangat penting dalam menjaga wilayah Desa Bojongsari bebas dari bahaya narkoba. Bhabinkamtibmas mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama memerangi peredaran narkoba.

Kegiatan DDS ini dilaksanakan dalam situasi yang aman dan kondusif. Brigadir Agus Ruslandi bersama dengan masyarakat Desa Bojongsari, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, tertib, dan bebas dari berbagai ancaman yang mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat.

Pimpinan Polsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., juga turut memberikan dukungannya terhadap kegiatan ini, menunjukkan komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat di wilayahnya.